
« Fais du bien à Bertrand, il
te le rendra en chiant. » :
le bien-élu du Nord ne fera
pas mentir le proverbe
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  Les minables et la kippa, suite… 
Les défenseurs de la kippa-dans-la-rue en rajoutent une bonne
couche  aujourd’hui  :  le  Grand  Rabbin,  par  exemple,  nous
affirme que ce n’est pas un « signe ostentatoire » : on attend
qu’il nous donne sa définition dudit signe.
Il nous explique aussi que la kippa c’est leur façon de vivre
et d’affirmer leur laïcité. Là encore, on attend sa définition
de la laïcité, qui n’est manifestement pas la nôtre.
Mais la plus vibrante défense de la kippa-dans-la-rue nous
vient de l’ineffable Xavier Bertrand, l’UMPS franc-maçon (on a
connu des francs-maçons plus incisifs sur la laïcité, mais
c’était il y a un bon siècle, beaucoup de leurs valeurs ont
l’air de s’être perdues en chemin).
Que nous dit donc notre UMPS, chez Bourdin ce mercredi 13
janvier 2016 ? Il nous assène cette forte vérité : si les
Juifs ne portent plus la kippa publiquement, et là je cite :
« la France ne sera plus vraiment la France ».

          Vous êtes sérieux quand vous dites ça, Monsieur
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Bertrand ? On va vous croire une petite minute, histoire de
voir où ça pourrait nous mener.
Je suppose que le grand Républicain que vous êtes ne fait
aucune distinction entre les religions. Donc si ce que vous
dites est vrai, est vraie aussi l’affirmation suivante :
« Si les musulman(e)s ne portent plus le voile et la djellaba
publiquement, la France ne sera plus vraiment la France ».
Et donc bienvenue à ce beau symbole de l’identité française,
le voile islamique. CQFD.
Sera également vraie cette affirmation :
« Si les chrétiens ne portent plus la croix publiquement, la
France ne sera plus vraiment la France ».
Là on a un vrai problème : la religion (encore) majoritaire en
France ne se fait remarquer par aucun signe ostentatoire dans
les rues, et s’il fallait compter le nombre de chrétiens au
nombre de croix qu’on voit portées dans l’espace public, le
christianisme serait en voie de disparition quasi totale. Ce
qui signifie encore, selon la forte pensée bertrandienne, que
« la France n’est plus vraiment la France », ou pire encore 
que le christianisme n’a jamais représenté quoi que ce soit en
France.
Question subsidiaire : que doivent donc porter ostensiblement
les athées, pour que la France selon Bertrand soit « vraiment
la France » ? Un badge ? Une étoile ?
       Quand on confond aussi ostensiblement un signe
religieux et la laïcité, ou un signe religieux et l’identité
Française, c’est qu’on a un vrai problème avec le bon sens
commun, voire avec l’intelligence tout court.

          Dans le sud on a un proverbe qui, traduit mot à mot,
se rend par : Renoir
« Fais du bien à Bertrand, il te le rendra en chiant. » : le
bien-élu du Nord ne le fera pas mentir.
 
Post-Scriptum
En parlant de minables… Il en est d’autres :
 
Les minables et la logique.



Le premier ministre Valls et sa valetaille couvrent la police
et les forces armées d’éloges et de messages de soutien : ils
représentent l’honneur et le rempart de notre démocratie et de
notre Etat, etc. etc.
D’autre part, le même Valls n’a pas de mots assez durs pour
dénoncer le FN, qui représente à ses yeux un danger permanent
pour la démocratie, la France, la laïcité, la paix dans le
monde, la survie des espèces menacées, la couche d’ozone et
que sais-je encore.
Or il  y a une information qui n’est pas passée inaperçue :
selon  un  récent  sondage,  plus  de  la  moitié  des  policiers
s’apprêtent à voter FN.

          Mon petit esprit cartésien a un vrai problème avec
vous, M. Valls : si le FN est ce que vous dites, alors une
majorité  des  forces  de  l’ordre  françaises  est  un  danger
permanent pour la démocratie, la France, etc.

          Dans ce cas, pourquoi les couvrez-vous de fleurs
(fleurs de rhétorique quand ils sont vivants, couronnes de
fleurs lorsqu’ils se font assassiner dans l’exercice de leur
devoir) ? Il serait au contraire conforme à votre pensée de
neutraliser au plus vite cette moitié des forces de l’ordre
qui constitue un danger d’autant plus pressant que ces bougres
sont armés.

          J’attends donc de vous et de votre gouvernement que
vous  nous  annonciez  la  création  d’une  police  politique
destinée  à  repérer  et  mettre  hors  d’état  de  nuire  ces
dangereux  individus.
Ou sinon, vous nous auriez raconté n’importe quoi ? J’aurais
peine  à  le  croire,  tant  vous  nous  avez  habitués  à  une
impeccable  cohérence  politique  et  intellectuelle…


